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Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, às nove horas,
reuniram-se no Museu da cidade de Cruzeiro o Presidente, Sr. Marcos José do
Nascimento - Representante dos Pais de alunos de escolas da educação básica; o Vice-
presidente, Prof.e Fernando Carlos de ol iveira Gonçalves - Representante dos
Professores das escolas de educação básica; a sra. pâmella Ariana Nunes dos santos -

Representante dos Estudantes de escolas da educação básica; a prof.e Maria Ctarice
si lveira Rocha - Representante dos Diretores de escolas de educação básica; a prof.a

célia Regína Marcos dos santos - Representante do conselho Municipal de Educaçãg;
o sr '  Gilson José Gonçalves Júnior - Representante do Conselho Tutetar; sr. Luiz
Roberto das Neves - Representante do Poder Executivo; sra. Maria da Glória paiva

Mota - Representante das organizações da Sociedade Civi l .  os membros que não
estavam presentes, justi f icaram ausência. o Prof.e Fernando iniciou a reunião
expfanando sobre o Plano de Ações 2023/2024 aos membros presentes, que será
enviado através de e-mail e whatsApp, solicitando sugestões. pronunciou também, o
trabalho de parceria que será realizado juntamente com o Conselho Municipal de
Educação, expondo que o trabalho do CACS-FUNDEB será com planilha aberta para

{ue tenha transpaiência e se estude a viabil idade da valorização de funcionários da
Educação com os 30% permit idos para esse f im. citou que no dia da prestação de
contas convidarão os sindicatos do município, para que através da ptanilha aberta eles
tenham ciência da situação, do que pode ser feíto ou, não. A capacitação dos
membros foi pontuada como imprescindível para que o Conselho consÍga atuar de
maneira efetiva, dividindo tarefas com a intenção de não sobrecarregar ninguém. A
importância da compreensão da base da contabil idade por todos os envolvidos será
importantíssima, pois, f iscalizar a aplicação dos recursos é uma das atr ibuições dos
conselheiros. outra questão levantada foi a de se estender o curso de capacitação para
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os conselhos de outros municípios do Vale Histórico, convidando-os a participar. A Sra.

Maria da Glória questionou sobre os repasses de recursos do FUNDEB para as

instituições, o Presidente pesquisar para dar devolutiva a Sra. Maria da Glória. A Prof.a

Maria Clarice, apresentou aos atuais membros as contas do 4e trimestre de 2022 que

estão corretas e sem ressalvas. Nada mais a declarar, eu, Andrea Bessa Puccini lavro a

presente ata que será l ida e assinada por todos os presentes.
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